
Protokoll: 

 

Das Gremium bittet um Auskunft zum Sachstand der Waldkita. Die Vorsitzende teilt mit, dass der 

Betrieb zum Kita-Jahr 2025/2026 starten soll. Die Auftragsvergabe für den Bauwagen ist erfolgt. 

 


